

Medienmitteilung

**Die achte Austragung soll 2022 stattfinden**

# slowUp Seetal – Generalversammlung

**Die diesjährige Generalversammlung des Vereins slowUp Seetal war ungewohnt anders. Es konnte für einmal nicht auf einen freudigen Event zurückgeschaut werden. Diskussionen über Planungssicherheiten standen im Mittelpunkt.**

Der achte slowUp Seetal muss geduldig auf sich warten lassen. Wegen den strengen Covid-Auflagen musste letztes Jahr – neben vielen weiteren Events - auch der autofreie Erlebnistag im Seetal abgesagt werden. Der einzige positive Aspekt daraus ist, an der Generalversammlung vom 11.11.2021 wurde aus finanzieller Hinsicht kein negatives Rechnungsergebnis präsentiert. Stattdessen fehlten Impressionen und folglich auch Emotionen.

Der Verein, rund um den OK- und Vereinspräsident Damian Müller, ist motiviert und voller Tatendrang, im nächsten Jahr das grösste Volksfest im Seetal wieder durchzuführen. «Natürlich müssen wir die Vorgaben und Richtlinien vom BAG und vom Verein slowUp Schweiz in unseren Planungen berücksichtigen und allfällige Anpassungen laufend einfliessen lassen. Das wird mit Bestimmtheit eine der grössten Herausforderungen werden», meint Damian Müller zur geplanten Austragung im kommenden Jahr. Damit der slowUp Seetal am Sonntag, 21. August 2022 durchgeführt werden kann, ist der Verein erneut auf Unterstützung der regionalen Sponsoren angewiesen. «Den Anlass monetär zu unterstützen ist auch ein wichtiges und richtiges Zeichen. Nur so kommt wieder ein wenig Normalität in unser Leben zurück. Es sollen diejenigen unterstützt werden, welche aktiv vorangehen und sich trotz vielen Unsicherheiten für einen solchen oder ähnlichen Event einsetzen», sagt Hans-Peter Racheter, Sponsoringverantwortlicher vom slowUp Seetal.

Das Maskottchen «Slowly» begibt sich jetzt in den Winterschlaf, freut sich aber schon sehr auf die vielen leuchtende Kinderaugen, das Abklatschen mit den Teilnehmer:innen und den beliebten Event. Die Organisatoren sind sich einig, der Sonntag, 21. August 2022 soll ein unvergesslicher Erlebnistag werden.

OK slowUp Seetal